

Einladung zum musikalischen Fröhschoppen am Bauerngarten

Liebe Röhlerinnen und Röhler!

Wie schon zu Jahresbeginn bekanntgegeben, möchten die Heimatfreunde Röhle Euch auf diesem Wege zum ersten musikalischen Fröhschoppen am Bauerngarten am Sonntag, dem 18. August, einladen. Wir freuen uns, dass die aktiven Mitglieder des Musikvereins Röhle uns allen nach der Hl. Messe von ca. 10:30 Uhr bis ca. 12:30 Uhr mit ihrem musikalischen Können einen schönen Vormittag bereiten wollen. Für Getränke ist ebenfalls gesorgt. Eventuell anfallende Überschüsse werden für „Dorfverschönerungsmaßnahmen“ eingesetzt.



Die Heimatfreunde und der Musikverein Röhle freuen sich auf Euren Besuch!